

Giles, Sánchez, Citlal, “Más de 300 mil sin acta de nacimiento”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 3 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/03/index.php?section=sociedad&article=008n5soc>

La coordinadora del Registro Civil en el estado, Beatriz Elvia Cisneros Cortés, informó que en Guerrero hay más de 300 mil habitantes que “no existen jurídicamente”, pues por diversas causas no cuentan con registro de nacimiento. Mientras que el director nacional del Registro Nacional de Población (Renapo), Carlos Raúl Anaya Moreno, destacó que los estados con mayor población indígena son los que más subregistros tienen. Entrevistados por separado, Cisneros Cortés destacó que de tres millones de habitantes que hay en el estado, 10 por ciento, es decir, 300 mil guerrerenses, no cuentan con registro de nacimiento. Dichas cifras, dijo, colocan al estado entre los primeros lugares con mayor índice de subregistro, pues Guerrero se ubica en el tercer lugar a nivel nacional.